
◇『第１回オープン物流フォーラム』 
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◇  『 使 命 』 
 

 

 

 

 

 

哀そう）と当時最年少でロジ研副本部長に拾って

いただき、現在に至っておりますが、ロジ研の使

命である政策提言と支部長という立場で区役所と

上手く連携し、少しでも皆様のお役に立てるよう

駐車問題の突破口をまずは新宿から・・・と活動

していますので、今後もご支援・ご協力よろしく

お願い申し上げます m(_ _)m 

 
 

 

 

昨年支部長を仰せつかり

ました大島です。会員数 70

社の小さな支部ですが、実

際に区内に車庫を保有して

いる会員も少ない上、支部

活動に参加して頂いている

のは
3

1 程度であるという

一般会員の温度差が目下の

課題です。私自身は青年部

本部長退任後に暇そう（可 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 

 
5/12（金） 14:00～ 第 2回経営者実務セミナー 

   
(東ト総合会館 7階) 

○ 5/17（水） 16:00～ 正副本部長・幹事会(東ト総合会館 6 階 ) 

○ 〃 17:10～ 第１回本部連絡会(東ト総合会館 6 階 ) 

 
5/22（月） 14:00～ 三組織連絡会(東ト総合会館 4階) 

 
6/ 6（火） 17:00～ 青年部総会(東ト総合会館 7階) 

○ 6/ 7（水） 14:30～ 正副本部長会(東ト総合会館 4階)  

○ 〃  16:30～ ロジ研総会(東ト総合会館 7階) 

 
6/13（火） 15:15～ 女性部総会(東ト総合会館 7階) 

 

ロジスティクス研究会員 

新宿支部支部長  大島 弥一 

〔大島運輸㈱ 代表取締役〕 

研修副委員長  林 秀行 

〔㈱ハヤシ配送サービス 代表取締役〕 

 

 
 

 

先日、4 月 25 日に「物流業界を取り巻く環

境変化への対応」をテーマとし、講師にはおな

じみの三橋貴明氏と藤井聡氏をお招きし開催

いたしました。 

まず始めに三橋貴明氏が現在の国民の貧困

化及び業界のデフレ化の対策として設備・公

共・人材・技術開発・投資が生産性の向上とな

り技術革新に繋がるとのお話があり、また族議

員の必要性を説いておられました。 

藤井聡氏は今年話題の「ヤマト運輸 vs アマ

ゾン」を例に挙げ解説され、業界にとってはま

たとない運賃交渉等の絶好のチャンスであり、

いつも以上の過激な発言も多く会場は大変盛

り上がりましたが、この文面には載せられない

内容をお察し頂きますようお願い致します。 

また最後には藤倉本部長も加わり 3 名での 

ディスカッションが行われ現在の業界全体の

問題点が討議され、有意義なオープンセミナー

となりました。 

 

 

 

 

◇ 『一燈照隅・万燈照国』 
 

 

 

 

 

 

 
引っ張って頂きたいと思います。すぐに業界を変え

ることは困難と思いますが、一燈が万燈になる、

個々の会社が変革することでやがて業界全体が明

るくなる、そんな夢を持ち、私も関わって参りたい

と考えております。これからもご指導の程、よろし

くお願い申し上げます。 

ロジスティクス研究会員 

杉並支部支部長  飯田 勇一 

〔高井戸運送㈱ 代表取締役〕 
 

早いもので支部長をお

引き受けしてから丸 5 年

が経ちました。ロジ研の皆

様にはセミナーを中心に、

多くの気づきを与えてい

ただき心より感謝申し上

げます。 

東ト協のエンジンであ

るロジ研の皆様に、是非と

も表題の伝教大師の提唱

する理念を携え、周囲を 

 
〔オープン物流フォーラム会場の様子〕 

 


